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第２８６７回例会記録
司会：渡辺 政俊ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2018年 3月29日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－
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会長報告 成田 弘明 会長①
今日は野球に因んだおさらいを2つ程させて頂

きます。いよいよファイターズが北広島に決定し
ました。札幌市にとっては大きな損失になってし
まったと思います。なぜこのようになってしまっ
たかは皆さんご存知かと思いますが、金銭的な問
題です。ファイターズは札幌ドームの使用料とし
て、年間約26億5000万円もドーム側に支払って
います。その内訳は９億円がドームの基本使用料
金で、札幌ドームでコンサートなどのイベントが
開かれるときに日本ハム側が作った、フィールド
シートやトレーニング施設にある器具の撤去と設
置の費用がかかり、それとは別に警備費、清掃代
なども日本ハムが支払いをして年間約15億円。
そして、広告看板代が２億5000万円支払ってい
ます。これらを合計すると、26億5000万円とい
う計算になります。ちなみにですが、日本ハムの
年棒総額は27億円とされているので、年棒と同
じくらい札幌ドームに支払っているということに
なります。また、札幌ドームの飲食店の運営や売
上げは、すべて札幌ドーム側で、日本ハムのグッ
ズも、直営ではありません。日本ハムが札幌ドー
ムに売って、札幌ドームがドーム内で売るという
形になっています。これが新球場になると、すべ
て、日本ハムの売り上げになるので日本ハムの経
営はだいぶ楽になります。そういった経緯の中、
今回の移転になった訳ではありますがまだまだ課
題はありますがうまくいっていただきたいと思い
ます。

また、話はかわり、春の選抜高校野球も真っ只
中、5年前に出場した遠軽高校。北野会員の情報
によりますと、この試合における北海道勢の無四
球完封は1972年夏の苫小牧工業以来41年ぶりだ
ったそうで、甲子園出場校最北端の勝利高校に記
録されている様です。また何と言いましても遠軽
高校の前田投手は打者29人84球の省エネピッチ
ングで、試合時間は1時間16分と歴代2位で記録
されているようです。ちなみに1位はたった1分
差の1時間15分で昭和7年の京都師範－和歌山県
海草中だそうです。遠軽高校の記録、再度認識し
自慢になる情報でした。
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短期海外研修報告
青少年奉仕委員会

幹事報告 佐久間 英昭 幹事
① 先週報告した会員候補者石井朋子様の入会を

認めます。入会式等は後日報告します。

② 5月19日㈯の第4分区ＩＭの申込締切は4月5日
㈭、1名でも多くの会員の出席をお願いします。

③ 例会終了後、理事会を開催します。

委員会報告
◇東海林 勉 次期幹事

4月21日㈯、22日㈰、帯広で開催のPETS、地
区協議会等の出席者名簿を回覧していますので、
登録、出発日、懇親会、宿泊、本会議、分科会、
交通手段等についてご確認をお願いします。

21日夜の食事会、二次会の場所については、
後日ご案内します。

【名前等後の○数字は写真の番号】

ゲスト卓話：伊藤 榮三 様
遠軽地方防衛連盟 会長
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3月22日 41 38 29 76.3%
3月29日 41 38 29 76.3%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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黒坂 貴行 ロータリー情報委員②
私は会長経験者(2016-17年度)であるにも関わ

らず、CLP(クラブ･リーダーシップ･プラン)は組
織の変更ぐらいにしか理解していませんでした。

もしかしたら他の会員も理解が十分ではないか
もしれないと独断で判断して、自分の理解のため
にも調べました。

地区にはDLP(地区･リーダーシップ･プラン)が
あり、2002年、DLPが義務化され、ガバナー、
ガバナー補佐(以前は分区代理)、地区委員会の責
務が確定されました。2004年、CLPが決定され
ました。CLPの目的はロータリークラブの強化で
あり、効果的なクラブ管理枠組みとして正式採
択、同時にクラブ細則を改訂された。

CLPの下で、クラブの奉仕活動がバランス良く
保たれ、四大奉仕部門(クラブ・職業・社会・国
際、後に青少年が追加され、五大奉仕に)は、｢ク
ラブ管理運営｣、｢クラブ広報｣、｢会員増強・退会
防止｣、｢奉仕プロジェクト｣、｢ロータリー財団｣
の各常設委員会が置かれてロータリー活動の中心
を成し、地区からそれぞれ支援が受けられます
(図右上)。その他、必要に応じて委員会や、ま
た、この下に小委員会を設けることも出来ます。

プランを作る過程に9段階の実行策があり；
①長期計画を立案する。②年度目標を設定する。
③クラブ協議会を実施する。④クラブ役員、会
員、地区指導者間との意思の疎通を図る。⑤クラ
ブの指導力の継続性の確保。⑥クラブ委員会構成
とクラブ細則を改正する。⑦クラブ会員の親睦を
さらに深める。⑧会員全員がクラブのプロジェク
トや業務に活発に関与する。最後に、⑨包括的な
研修を企画する。

⑨包括的な研修企画とは、クラブ指導者が地区
研修会合に出席する、新会員のための一貫したオ
リエンテーションを定期的に実施する、などがあ
ります。

なお、以前のロータリー情報委員長だった東海
林会員から皆さんに配布してある資料を提供して
もらいました。

この資料は2010年4月8日の例会に使用されま
した。結果的に、その段階では、クラブの裁量と
して遠軽ロータリークラブは多少の組織改変はし
てもCLPを導入しないことになりました。

私が入会する1年前のことで、DLP、CLPは国
際ロータリーがこのような経過を経てきたこと
が、今回、詳しく調べてわかりましたが、一番気
になったことは、DLPが再検討されて2019年度
から改定される、と言うことです。その内容は；
❶地区会員増強委員会と地区新クラブ結成・推進
委員会を地区会員増強委員会に統合する
❷職業奉仕委員会と青少年（新世代）奉仕委員会
の責務を社会奉仕委員会に統合する
❸ロータリー地域社会共同体とロータリー親睦活
動委員会の責務を、社会奉仕委員会に統合する
❹会員特典委員会及び地区クラブ奉仕委員会を廃
止、と言うもので、例えば❷では、｢職業奉仕｣冠
の委員会がなくなるなど、一部に懸念が出るよう
で、クラブとしてはCLPに対する理解度にギャッ
プが生ずるかもしれないので、この機会に考えて
いくきっかけになれば良いと思います。

CLPは手段、手法であって、最大の目的はクラ
ブの活性化です。そのためにも先述した｢9段階
の実行策｣に対応するのも一考かと思います。

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 睦活動委員長

竹内徳治君 孫が医師国家試験合格 10,000円
息子が遠軽中学校校長就任 10,000円

2017-18年度合計 569,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 委員
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